



元氣とタイムリーな情報を提供する

五十嵐レポート

発行:「町コン」五十嵐 勉 2020年03月30日 第963号「週刊五十嵐レポート」

しょうがない。受け入れよう。

3月25日(水)、小池東京都知事が緊急記者会見。都民に週末の「不要不急の外出」を自粛するよう要請した。都内の感染者はここ数日で急増。1日当たりの感染者は3日連続で過去最多を更新。今週になりオーバーシュート(爆発的な感染拡大)の懸念がさらに高まっており、今まさに重大な局面。「平日はできるだけ仕事は自宅で行い、夜間の外出は控えてほしい」「週末は急ぎでない外出は控えてほしい」と訴え、「危機意識を持って行動するようお願いする」と呼びかけた。

私は、メルマガで感染者の推移を発信。3月23日まで増加は低位だったが、24日から急激に増加。新聞の情報だけでも異常になりつつあることがわかる。私も影響を受け仕事は半減。大変なことになった。コロナは4月には衰退して5月から回復すると踏んでいた。コロナはしぶとい。これは1年ぐらいかかる長期戦(あと3ヶ月や半年ならラッキー)と腹をくくった方がいい。

そうするとしばらく膨大な時間が生まれる。参考にするのが「七つの習慣」の「時間管理のマトリックス」。第1は、緊急でかつ重要なもの。第2は重要で緊急でないもの。第3は、緊急で重要でないもの。第4は、緊急でなく、重要でないもの。第1は危機や災害。切羽詰まった問題(多くは資金の手当て)。それを終えたら、重要なことは第2をやること。第2の中には、人間関係づくり。準備と計画。勉強や自己啓発。品質の改善など。今は顧客になかなか会うことができないため、手書きのハガキや手紙を活用したり、役に立つ情報を提供する。企業の100社中97社以上ははがきや手紙を書かない。ここはあえてアナログで人間関係を深める。私は、手書きの手紙と勉強や自己啓発。

また「七つの習慣」には「見方が変われば世界が変わる」と書いてある。「不幸な人々は自分のうまくいかない状況の責任を周りの人や環境のせいにする人々であった」。変化は自ら(内から外)変わっていかなければならない。プロセスを踏むことを嫌い、近道をしようとした結末は良くない。今は大変だけれども、1年後の自分や会社を楽しみに、重要かつ緊急でないものやっいていこう。

ちょっと
気になる出来事

3月27日(金)付、日経新聞に「ネット証券 口座開設急増」という記事。楽天証券では2月の開設数が初めて10万を超え、3月は2月比で3割程度増えそうだと。初心者が足元の株安を投資を始める好機と捉えている。

これまでの下落局面でも新規開設は増えたが、広がりは一時的だった。個人投資家の定着には証券会社のアフターフォローが課題と書かれている。

ネット証券は1999年手数料自由化からインターネットとともに成長してきた。しかし最近鈍化していた。

また、26日(木)付、日経新聞には、ネット証券の草分け的存在だった松井証券の松井社長が退任。そのコメントは、「(私の)価値観が時代にそぐわなくなってきた」とずっと感じてきた。

私はちょうど、1999年頃、松井証券の松井社長をコンサルタント会社時代にセミナー講師として招いたがあった。その当時は若くて勢いがあった。私もその頃から対面式リアルからネット証券会社を変えていった。

20年後の今、ターニングポイントなんですね。



一口メモ
知識

結果よりも行為を考える

自分が精一杯がんばったなら、それが結果でしょう。

自分でできる範囲のことしかできないのだから、出た結果は、それで仕方がないのです。

結果を考えるべきではなく、行為を考えるべきなのです。

失敗の多い人は、結果ばかり考える人なのです。

「ブッダの教え一日一話」(PHP研究所/アルボムッレ・スマナサーラ)より

●「戦略社長塾東京」小岩校 毎週日曜日・水曜日 午前10時~12時

●「戦略社長塾東京」小岩校 土曜隔週(第2・第4) 午後2時~6時

●「戦略社長塾東京」銀座校、武蔵村山校、豊岡校 開講中。

㈱五十嵐コンサルティングオフィス 〒133-0051東京都江戸川区北小岩6-21-5

TEL.03-3659-7703 Fax03-3659-7077 info@igarashireport.com

